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第 2回	 番組審議会	 議事録 
 
1. 開催日	 	 令和 2年 1月 29日	 12時から 13時まで 
2. 開催場所	 レストラン成田屋	 二階広間 
3. 審議員出席	 委員総数 8名 

 
	 	 	 	 	 	 ・出席審議員の氏名 
	 	 	 	 	 	 	  島田憲一、新井眞理子、熊﨑一仁、横田 徹、 
	 	 	 	 	 	 	  島﨑俊行、柴原 幸保 

・	欠席審議員の氏名 
久喜まき子、萩原克憲 

	

	 	 	 	 	 	  ・放送事業者側出席者名 
	           磯田恵美、山中優子、パーソナリティ赤岩恵子

 
4. 議題	 	 	  
①審議番組の放送内容について 
②次回開催日程について 
③その他 
 

5. 議事の概要	  
①	審議番組の内容について 
審議番組	 	 「ほっと TEAタイム」 
審議対象回	 	 2020年 1月 5日(日)14:00~14:55 
提供	 	 	 	 	 出浦園 
放送内容	 	 	 毎回秩父地域等で活動する方をゲストに迎え、秩父との

関わり・活動内容を対談形式で伺う番組。今回出演は、：武甲山御嶽神社

太々神楽保存会神楽師	 小泉昇一さん。歴史、地域の神楽との違いなど

お話しいただいた。ナビゲーター	 山中 優子 
	 	 ・審議内容 

委員)普段フランクな雰囲気だけに、内容が堅い。でも週 1 回１時間ぐ
らいあってもいい。 
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委員)地域のことが放送されるのは良いこと。住んでいる地とはいえ知ら
なかったことが聞ける。 

委員)番組趣旨やゲストの予告をしたほうがいいのでは。神楽の音源があ
れば入れられたらイメージがついてよかったのでは。 

事業者)番組予告については今後、放送内でおこなっていくようにしてい
く。 

委員)知っている曲、昔の曲が流れて嬉しい。店内従業員年配者と若者の
コミュニケーションのきっかけにもなっている。 

事業者)リスナー年齢層が広いと認識しており、様々な世代に対応できれ
ばと思っている。コミュニケーションのきっかけになっていること

は当社としても嬉しい事。現在パーソナリティが担当時間に合わせ

て選曲、もしくはゲストからのリクエスト曲を放送しているがその

点はどうか？ 
委員)演歌が多いなとも思うが、パーソナリティらしい選曲で良いと思う。 
委員)パーソナリティがどんな選曲するのか楽しみにしている人もいる。 
委員)話の中で方言もあるのも、親しみ持って聞ける。コマーシャルも地
元企業のものばかりで面白い。「コマーシャル聞いたで」という声が

あるとやりがいも持てる。 
委員)地元の事故情報、交通情報など聞きたい。 
事業者)リスナーからの情報を得ることもあり、発信している。情報が入
り次第、関係機関へ事実確認もしながら発信するよう心がける。 

委員)大雪の時やイベントなど、電話中継したら現地からの生の情報届け
られるのでは。 

委員)各地に、何かあったら電話中継できる方を配置しておけたらいいの
では。 

事業者)イベント PRの場合、スポンサーとの兼ね合いもあるが、生の情
報を届けられるよう努力する。 

委員)台風 19号(2019.10)の際にはラジオが役に立った。リスナーからも
情報があったというが、写真もらってホームページに掲載するのは

どうか。 
事業者)写真掲載についてはフェイクニュースや信ぴょう性の問題もあ
るため、弊社では行わず、放送でリスナーからのメッセージやニュ
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ースなどをご紹介することで情報提供していければと思う。 
委員)引き続き地元情報を発信し、地域に根ざした放送を行って欲しい。 

 
②	次回の開催予定日 
新型コロナウイルスの関係があり、未定。 

③	その他 
送信所の復旧時期について質問あり。現時点では時期未定ではあるが、

電力、回線復旧待ちである旨説明。 
 
6. 審議機関の答申又意見の概要の公開 
第 2回番組審議会の概要はちちぶエフエムホームページで公表する。 


